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非常に道理にかなった効果的な説明です。複雑な設計をするには知性が必要なのです。聖書は信じられないと思っている人と話す場合に
も，同じような方法を用いることができます。相手が実際に何を信じているかを確かめ，どんな話題に興味があるかを知るようにします。

10/9：日吉 Ys
10/20：渡邉 Ys

10/10：福田夫妻
10/21：相川夫妻

る日も近いようです。
　150年前の明治始めに建てられた御本殿や拝殿の痛みも
ひどくなっており、令和の大修理で秀麗な建物となる予定
です。
　日頃親しみ深い三嶋大社の知られざる側面を教えて頂
き、出席した三島ワイズ一同、地元の奥深い歴史や文化に新
たに目覚めた夜でした。
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9 月例会報告～三嶋大社のお話

副会長　福田 淑子

　中秋の名月の夜、9月17日に松陰にて9月例会が開催され
ました。会員6名と大村メネット、ゲストの卓話者1名の参
加で、8人の例会となりました。渡邉会長から、長く続いた
酷暑がやっと終わり秋らしい日となり、ワイズ一同が無事
夏を越すことができてホッとした、という挨拶がありまし
た。
　久しぶりに講師を迎える例会となり、三嶋大社禰宜の近
藤亘様の卓話を伺いました。　
　伊豆の一ノ宮であり、多くの方々の尊崇を集める三嶋大
社の歴史からはじまり、所蔵の化財、古い社家である大村家
の江戸時代の足跡、現在取り組み中の令和の大改修事業の
概要、など多方面の話がありました。
　平安時代、伊豆七島の盛んな造島噴火活動にさまより、海
の神である三島神のご神位があがりました。それまで下田
白浜に鎮座されていましたが、伊豆国司が参拝できるよう
に現在地（三島市）へ遷座されたそうです。
　また、鎌倉時代に奉納された太刀などが、明治以降に東京
国立博物館に移されて、国宝となっています。
その複製品を製作する計画も進んでいるとのこと。長く拝
見がかなわなかった美しい拵えの太刀を、間近で拝見でき

受 付：大村 俊之 Y’s ／司 会：日吉 和代 Y’s

2024年10月定例会： 10月15日（火） 18:30～ 会場／松　韻 (三島市中田町1-16　☎055-973-2678)

会長　渡邉　近子 Y’s　
　石川　敏也 Y’s

出席者一同
司　会

会長　渡邉　近子 Y’s
会長　渡邉　近子 Y’s

親睦委員会

「国際交流～多文化共生を考える～」
三島市環境市民部地域協働・安全課

 国際交流室長 齊藤 知穂 氏

福田　淑子 Y’s

書記及び各委員会担当
親睦 ･ プロドラ委員会

日吉　和代 Y’s
会長　渡邉　近子 Y’s

✽開会点鐘
✽開会挨拶
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽会長挨拶
✽ゲスト・ビジター紹介
✽誕生日・結婚記念日祝

✽卓　　話

✽食前の感謝
✽会　　食
✽書記・委員会報告
✽スマイル・出席率報告
✽閉会挨拶
✽閉会点鐘

「言うまでもなく，家は全て誰かによって造られるのであり，全てのものを造ったのは神です。」　ヘブライ3:4

Happy Birthday

Happy Anniversary



「御令室様」だけで名前のなかった 2 日間のこと

メネット　大村 知子

　報道に拠れば今秋、園遊会で〇〇夫人〇〇夫君の呼称は変
えるようです。
　20年ほど前、三島信用金庫取引先の西伊豆の造船所が建造
した大型フェリーの北九州ドックでの進水式に理事長夫妻
として招待していただいた機会のことです。下関のホテルで
は「大村様・御令室様」と表示の部屋にチェックイン、日本有
数の大手総合企業主催の前夜祭会場の門司へと手配の黒塗
り高級車のフロントガラスにも「大村様・御令室様」と大きな
名札が掲げられていて、この名札はその夜のホテルへの帰り
も翌日の進水式、続く祝賀会会場への往復、空港に到着まで
同様の表記が続きました。そして宴会会場の席表も「大村様・
御令室様」、盛大な行事の二日間とうとう私は名無しのまま
過ごしました。
　前夜祭後の二次会では重役さん達がおもてなしをしてく
ださり隣のグループにいる夫は海運の景気など経済や経営
に関する話題で花が咲いていましたが、好奇心旺盛な私は

「瀬戸内海の大吊り橋や超高層ビルでは日照変化による建造
物の歪みはどのように対応するのですか？」など尋ねて、ご
婦人からそのような質問は初めてだととても張り切って興
味深い説明を熱心に語ってくださり盛り上がり知的好奇心
が充たされた大満足な夜でした。
　部屋に戻ってからこのような機会に他の奥様方はどのよ
うな話題で談笑しているのだろうと考えたことも思い出し
ますが非公式の席でも「奥さま」の呼称でした。メインイベン
トの進水式では造船所の若奥様が支綱切断し、１万数千㌧の
新造船が船台から軍艦島が見える海上へゆっくり滑り出す
光景は感動の瞬間で貴重な素晴らしい体験でした。他方、「御
礼室様」なら別人を妻として同伴しても過ごせちゃうなぁと
不謹慎な感想も残りました。
　ワイズでも概ね「大村メネット」だけで、公式にフルネーム
で呼ばれたのは東日本区メネット委員長時の区大会だけか
もしれません。

平凡な還暦前のおじさんの日曜日

書記　相川 　毅

　久しぶりにプライベートで東京に出かけました。主要目的
はトークショーの観覧でした。
●秋葉原……相変わらず、オタクの街という感じではありま
した。しかしながら昔ながらの電気街のお店はやはり見てい
てわくわくするのは、まだ若い、エンジニアの血が騒ぐから

でしょうか。午前中だったこともあり、活気はイマイチでし
たが、やはり外人が多いですね。未だに抵抗器が売っている
のはびっくり。
●新橋（くろおびラーメン）……くろおびラーメンで昼食。竹
田恒泰さんがオーナーの利尻昆布ラーメン屋さん。日本で唯
一、Xcoinで支払ができる店。（当然か。Xcoinを運営している
のは竹田さんの会社Exchangers）ちなみに竹田さんって作家
であり、令和書籍（歴史教科書7年越しで承認）・株式会社前方
後円墳の代表で、くろおびラーメンでは日本酒（国酒禊）が飲
めます。
●有楽町……13時に有楽町に到着。ちょうどITOCiA前で「日
本保守党」の街頭演説会があり、いつもyoutubeで見ている

「あさ8」のメンバー百田尚樹さん、有本香さんや元仙台市長
の梅原克彦さんのスタッフや、保守党を応援している平井宏
治さんが参加されていましたが、これからの日本が本当にど
うなってしまうか不安の中に希望の光を見たような気がし
ました。今の政治家に文句はたくさんあるが、まずは自分た
ちができることをやろうとしている日本保守党のメンバー・
党員… 街頭演説に心奪われる。日本はまだ正しい方向へ進
む力があることを信じさせてくれる。素晴らしいことです。
●髙橋洋一チャンネル2024トークショー秋（ゲスト：須田慎
一郎）……有楽町朝日ホールで開催。日本保守党の街頭演説
が途中でしたが後ろ髪を引かれながら、本日の目的である朝
日ホールへ向かい自民党総裁選の顛末、総選挙で国民は何を
考え投票すべきか、石破政権とは？など2時間を超えるトー
クショーを聞いてきました。BBS（ぶれる・ブーメラン・スキャ
ンダル）政権である岸破（石破ではなく）政権は、総裁が、総裁
選挙で言っていたことを、所信表明でことごとくひっくり返
したわけですが、幹事長や、自分の政策維持を唱える岸田前
総裁の操り人形でしかないことが明らかになってきました。
まあ、最初から目的が総理総裁になることで、国家国民のた
めでは無いことはわかっていたとはいえ、5回も総裁選挙に
出ていながら、国家感が殆ど無いとは寂しい限りです。（余談
ですが、H･fusionイシバノメガネ、だらし内閣を象徴する写
真などもびっくりですが。スタッフ・首相官邸ももうちょっ
と真面目に仕事しろって思いますね）衆議院選挙について
は、現状の試算では、自民党が30～40議席、公明党が5～7議
席程度は議席を失う予測だそうです。ただ、トークショーの
後に、裏金議員を公認しない・比例重複はしないとの決定を
したようで、その後の情報では自民・公明での過半数割れの
確率は50％を超えたようですが、はてさて、どうなりますや
ら。私の希望は、自公連立政権の瓦解と、日本保守党が国政政
党になる事ですが、だからといって、立憲・共産が政権を取っ
たら、それもまた悪夢という… 希望の光は、大谷翔平くらい
か（笑）
●コニカミノルタプラネタリウム……主要目的のトーク
ショーを終え、エスカレータを降りていると、プラネタリウ
ムを見つけ、ついでだから見ていこうということになり、イ
タリア星空散歩を鑑賞。まずは日本国内で良いので、すべて
を忘れ、星空を眺め、ストレスから解放されたいと思う今日
この頃です^^;;
●東京某所にて親族食事会……妻の怪我では東京の親族に
も色々と迷惑を掛けたことから品川でちょっと贅沢な食事
会をしました。優しい人たちに囲まれ、感謝の念が尽きませ
んね。
■まとめ……今、自分は日本という素晴らしい国に生まれ、
日本国民としておそらく恵まれた生活をしています。時代
は変われど、日本という国家・国民が持っている人間性・価値
を大切にしたい。選挙では、本当に日本のことを大切に思い、



れることをお勧めいたします。
　もう一つはお願いですが、いよいよ来年に迫ってきまし
た、熊本で行われる、ワイズメンズクラブ国際協会アジア太
平洋エリア大会へのお誘いです。私は、熊本の実行委員会で
ある、AC2025の一員として皆様をお迎えできるように、日々
準備にもいそしんでおります。
　何卒、富士山部の皆さんこぞって、くまモンの故郷、熊本県
熊本市でのワイズアジア太平洋エリア大会へお越しくださ
い。皆さんがお越しの際には、歓待を予定しておりますが、あ
まりのくまモン人気の為にご期待に添えない場合があるや
もしれません。その場合は、熊本城、阿蘇、天草などの観光地
巡りを、私と妻の車でめぐるなど、オプションも考えたく思
います。6月の東日本区大会にも参加したいと考えています。
　8月は熱いのですが、海の幸、山の幸とも豊富ですし、観光
地ロケーションは抜群ですので富士山や伊豆半島以外の名
勝もお楽しみいただけます。期日は、来年の8月1日～3日で
す。一泊余計に取っていただければよいですし、エクスカー
ションなどでもいろいろとめぐることもできますので、お待
ちしております。
　今後とも、熊本の景色、食べ物、お酒、文化、風土、歴史など
折にふれ、皆様へお知らせしていく所存です。
　ちなみに私たち夫婦の仲人は、球磨焼酎の名品「鳥飼」の社
長さんです。
　それでは、暫し、入院いたしますが、退院の暁には、激太り
するほどの快気祝いを自ら企画して、また元のくまモンに戻
る計画を密かに立てております。元に戻らなかったら、皆さ
んの期待に応えられませんので悪しからず。では、お元気で。
いつもありがとうございます。　　　　　　　　　　　在主

上の写真および下の左の写真：アジア太平洋エリア大会
2025バッヂを付けた、凛々しい姿のくまモンです。

右上の写真：首筋、内臓脂肪、腹囲が目立って細くなり8キロ
を5週間でやせてしまいました。石川ワイズごめんなさい。

行動する人に勝ってほしい。そんな候補者を応援したい。こ
ども達に、「日本」という素晴らしい国を残し、伝えたい。未来
が、某国の日本人自治区にならないように頑張らねば…。

「くまもん通信 2024.10 月号」

三島クラブ くまモン隊長　光永 尚生 in 熊本

　皆様にはご健勝のことと拝察いたします。
　10月と言えば、神無月とも言いますが、日本では八百万の
神様たちが出雲に集まるとか。今年の秋は、やっとやって来
たようですが、未だ、阿蘇外輪山のすすきは短く夏の猛暑に
疲れてしまっているかのようです。
　さて、本日はお知らせとご紹介をさせていただきます。
　まず、くまモンこと、私、光永は熊本クラブに移籍後、夏か
ら他のクラブ例会に7回参加し、ご挨拶や祝辞の機会があり
ました。実は、10月23日にかねてより懸案でした、ひざの手
術に踏み切ることにいたしました。入院とリハビリで6週間
の予定ですが、人工関節を使用いたします。
　今は、30年間の使用が可能という事で、今からでしたら、
90代半ばまで使用できるそうですので、思い切ってQOLの向
上のために踏み切りました。
　現在の、熊本YMCA総主事は来年の3月で退任しますが、4
月から拝命して兼務している九州ルーテル学院院長の役割
はあと3年間を務める予定ですので、いずれも、暫しお休みし
つつ治療に専念いたします。
　九州ルーテル学院ホームページには、痩せる前後の私のり
りしい姿が、挨拶と共に掲載されていますので、お時間と興
味のある方にはご覧いただき、私のりりしい姿にびっくりさ



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2024 年 10 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関すること
は☎090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

■卓話 三島市の多文化共生の現状について（タイトル未定）
岡田委員長より、依頼中
■その他 長澤様（以前のメンバー）のゲスト参加を調整

【親睦・DBC】　日吉委員長
●（報告）
■10月誕生日　 9日　日吉・20日　渡邉
■10月結婚記念日　10日　福田夫妻・21日　相川夫妻

【会報・広報】　石川委員長
●（議題）10月ブリテン原稿依頼（10日木曜日　21:00厳守）
■9月例会報告 福田
■メネット投稿 大村メネット（OK）
■くまもん通信 10月もお願いします
■その他 自由投稿（相川）

【メネット】
●特に有りません。

2024 年 10 月 第 4 回 役員会議事録

日　　時：2024年10月1日（火） 19:00～20:30
場　　所：大村俊之様邸
出　　席：7名中5名（岡田会長〇、渡邉A副会長〇、福田B副
会長〇、石川書記×、相川会計〇、大村〇、日吉×）　計5名
各種報告事項
＜9月行事等＞
●09/03火 19:00～ 役員会＠大村様邸
●09/05木 18:30～ YMCA合同運営委員会＠熱海センター
●09/17火 18:30～ 三島クラブ9月例会
※09/04 下田クラブ臼井ワイズ逝去、三島クラブより弔電
今後のスケジュール
●10/01火 19:00～ 第四回役員会
●10/02水 10:00～ 第3回市民すこやかふれあいまつり実行委員
会　岡田
●10/03木 YMCA合同会議開催
●10/03木 19:00～ だがしや楽校全体会＠市民活動センター　福
田・岡田
●10/12土 15:00～ 富士山部部大会＠御殿場時之栖　渡邉会長・
相川・石川・大村
●10/15火 18:30～ 三島クラブ10月例会
●10/20日 14:00～ 熱海グローリークラブ創立40周年記念式典
＠熱海芸妓歌舞練場
●11/14木 15:00～ 花壇　花植ボランティア活動

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●富士山部部大会について　（報告）
■三島クラブからは4名（渡邉会長・相川・石川・大村）登録済み
■登録費10,000×4名については、部からの要望により先行振込
済み、当日領収証受領の上、参加者各人から徴収
■交通手段 相川運転の車で訪問
受付開始14:00～、開会は15:00～（13:00石川さん→13:20渡邉さ
ん→13:30大村さん→現地）
●熱海グローリークラブ40周年記念式典について（協議）
■三島クラブは全員欠席となるため、以下対応をします。
■祝電を会長名で打電する
■ご祝儀（10,000円）を富士山部部大会参加時に渡す
■11月以降の例会数名参加をする（例会予定を岡田委員長より確
認）
●休会者（青木利治様）の対応について（報告）
■本人の東日本区等のメールのやりとりなどから判断し、執行部3
役にて打合せの上9月末をもって退会としました。
☆会計　石川会計
●（報告）会計口座 口座は今までと変更ありません
■三島信用金庫　三島北支店　
普通預金　1246706 三島ワイズメンズクラブ
●（報告）10月は会費納入月（10～12月分）

委員会報告
【CS・BF】　福田委員長
●（予定） 11月14日（木）15:00～　花壇花植ボランティア活動
●（報告） 古切手　9g（大村様）

【EMC・YMCA】　大村委員長
●（報告） なし
●（予定） 10月3日　YMCA合同会議　参加
●（予定） 11月に開催されるスピーチコンテストに誰か参加して
ほしい

【プロドラ】　岡田委員長
●9月　三島クラブ例会＠松韻
＜出席者　8名＞
■メンバー 渡邉・福田・石川・岡田・相川・大村　6名
■メネット 大村知子メネット　　1名
■ゲスト 三嶋大社禰宜　近藤亘様（卓話者）
■卓話 三島と三嶋大社について
■出席率 87％　修正出席率　100%
■スマイル　 6,500円（累計12,500円）
●（議題） 10月例会について

在籍者 7名 メネット 1名 スマイル 6,500円
出席者 6名 パートナー 0名 スマイル累計 12,500円
出席率 86％ ゲスト 1名 古切手 0g
メーキャップ 1名 ビジター 0名 古切手累計 642g
修正出席率 100％ 総出席数 8名


